

Unsere Psychiatrie feiert Geburtstag

Freitag, 12. Mai 2023

Am 1. Mai 1983 startete der damalige Chefarzt Konrad Michel mit einer Sekretärin quasi als Einmannbetrieb, heute arbeiten mehr als 140 Mitarbeitende aus unterschiedlichen Disziplinen in unserer Psychiatrie.

Über die Jahre konnte das Angebot kontinuierlich ausgebaut werden: Mittlerweile bietet die fmi-Psychiatrie die gesamte Angebotspalette in der Erwachsenenpsychiatrie im Berner Oberland an – ambulant, teilstationär und stationär.

Am gestrigen Jubiläumsanlass würdigte Gesundheits-, Integrations- und Sozialdirektor Pierre Alain Schnegg die Entwicklung: «Das 40-jährige Jubiläum ist ein sichtbares Zeichen für die langjährige Erfolgsgeschichte. Ich möchte allen ehemaligen und aktuellen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie allen ehemaligen und aktuellen Verantwortlichen für ihre Arbeit zum Wohle der Bevölkerung herzlich danken.»



Auch wir sagen BRAVO und gratulieren herzlich! Einen kleinen Einblick in das, was unsere Psychiatrie tut und wie ihre Mitarbeitenden denken, gibt unser [Themenmagazin «Psychiatrie»](#).

Öffentliche Vorträge

Am 24. Mai 2023 startet unsere öffentliche Vortragsreihe zum 40-Jahre Jubiläum. Unsere Fachpersonen sprechen hier zu aktuellen Themen in der Psychiatrie. Übrigens: Neu können die Vorträge am Spital Interlaken via fmi Youtube-Kanal mitverfolgt werden.

24. Mai - Spital Interlaken

Alles im grünen Bereich? Tipps für die psychische Gesundheit am Arbeitsplatz

28. Juni - Spital Interlaken

Stimmungstief oder Anzeichen einer Depression? Symptome erkennen und Resilienz stärken

16. Aug. - Spital Interlaken

Selbstverletzung und Suizidalität im Kindes- und Jugendalter

23. Aug. - Spital Frutigen

Alles im grünen Bereich? Tipps für die psychische Gesundheit am Arbeitsplatz

Mehr Impressionen vom Jubiläumsanlass am 11. Mai 2023

